
 
令和６年９月定例会アンケート集計結果

 

Ｑ２　議会に関する情報を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

７　その他　　　→　市長から 

市役所職員から 

 

Ｑ３　本日、議会を傍聴された理由を教えてください。（回答は２つまで） 

 

６　その他　　　→　市政の勉強のため 

 

Ｑ５　今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・電子機器の利用など、国会よりも進んでいるルールがあり、その点は良いと感じた。

また、採決を起立で判断しており、全員起立となるのは興味深かった。 

 

・議員の質問に対して通告外と止めずに議論を続けてほしい 

 

・○○議員がんバレ！！ 

 

・姉妹都市との、子供達や企業、職員交流の必要性を認識しました 

 

Ｑ８　市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・具体的な議論は委員会でなされていると承知しており、本会議はあくまで形式的な

様子であるため、委員会での論点、質疑を市民にどう周知していくかが重要と思う。

（本会議で異議があるケースはどれほどあるのか。） 
 
・議会の U チューブでの生中継を希望します 


